



PRESIDEN TINJAU HUB SPACE X KAI EXPO 2023

Presiden Joko Widodo melihat taksi terbang saat mengunjungi salah satu stan di pameran Hub Space x KAI 2023 di Jakarta Convention Center (JCC), Jakarta, Jumat (29/9). Hub Space x KAI 2023 yang diselenggarakan oleh Kementerian Perhubungan tersebut mengangkat tema "Budaya Baru Transportasi Massa", dalam rangka menyemarakkan peringatan hari perhubungan nasional sekaligus merayakan pencapaian pembangunan, transportasi, dan transportasi nasional.

KASUS KORUPSI

Mentan SYL Dkk Ditetapkan Tersangka, Gedung A Kementan Dijaga Ketat Polisi

KPK melakukan pengeledahan di Rumah Dinas Mentan Syahrul Yasin Limpo, saat yang bersangkutan masih di Roma, Italia.

JAKARTA (IM) - Gedung A Kantor Pusat Kementerian Pertanian (Kementan) RI, Ragonan, Jakarta Selatan, dijaga ketat sejumlah petugas kepolisian dengan bersenjata lengkap. Selain itu, sejumlah ruangan pun disegel.

Sebelumnya beredar berita bahwa Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin Limpo telah ditetapkan tersangka oleh Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Selain politikus Partai Nasdem tersebut, komisi antirasuah dikabarkan juga telah menetapkan Sekretaris Jenderal (Sekjen) Kementan, Kasdi Subagyo, serta Direktur Alat Mesin Pertanian, Muhammad Hatta sebagai tersangka korupsi.

"Ya sudah jadi tersangka," kata sumber saat dikonfirmasi soal penetapan tersangka ketiganya, Jumat (29/9).

Informasi yang didapat me-

nyebut bahwa Syahrul Yasin Limpo saat ini sedang berada di Roma, Italia, dalam rangka menghadiri Konferensi Global tentang Peternakan Berkelanjutan Transformasi. Mentan Syahrul dijadwalkan tiba kembali di Jakarta pada Sabtu (30/9) malam.

Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri mengatakan, pihaknya saat ini masih mengumpulkan alat bukti untuk menguatkan

kasus yang sedang disidik.

Pengumpulan alat bukti tersebut dilakukan salah satunya lewat proses pengeledahan. Salah satu lokasi yang dicegledah yakni rumah dinas Mentan Syahrul Yasin Limpo di Jalan Widya Chandra V, Nomor 28, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

"Yang pasti pengumpulan bukti terus KPK lakukan. Seb-

▶ Bersambung ke hal 11

Mengintip Kekayaan Syahrul Yasin Limpo

JAKARTA (IM) - Mengintip harta kekayaan Mentan Syahrul Yasin Limpo (SYL) yang rumah dinas digeledah KPK. Kabarannya, SYL telah ditetapkan sebagai tersangka kasus dugaan saweran pejabat di lingkungan kerja tersebut. Sebelum menjadi menteri, politikus dari partai Nasdem ini diketahui memiliki karier yang moncer.

Pasalnya, ia pernah menduduki kursi bupati, wakil gubernur, hingga menjadi gubernur. Tentunya banyak masyarakat ingin tahu berapa kekayaan Mentan Syahrul Yasin Limpo

yang padahal sudah menjabat sebagai Menteri.

Mengutip dari data LHKPN terbaru yang diunggah mantan Gubernur Sulawesi Selatan pada 31 Januari 2023, Syahrul Yasin Limpo diketahui memiliki total kekayaan mencapai Rp20.058.042.532 (20 miliar).

Harta kekayaan tersebut terbagi ke dalam beberapa poin, dimana mayoritas kekayaan Syahrul Yasin Limpo berasal dari kepemilikan aset tanah dan bangunan. Aset tersebut terse-

▶ Bersambung ke hal 11

Kereta Cepat Dilanjutkan ke Surabaya, Luhut Panjaitan Bocorkan Rutenya

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi, Luhut Binsar Panjaitan memastikan bahwa proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung akan dilanjutkan hingga Surabaya.

Saat ini Luhut dan sejumlah stakeholder terkait sudah diperintahkan oleh Presiden Joko Widodo (Jokowi) untuk melakukan studi proyek tersebut.

"Presiden memerintahkan kita untuk membuat studi mengenai kelanjutan Kereta Cepat Jakarta Bandung sampai

Surabaya," katanya di acara Hub Space di JCC, Jakarta, Jumat (29/9).

Luhut menjelaskan, rute Kereta Cepat hingga Surabaya akan melanjutkan kereta Cepat Jakarta-Bandung. Di mana nantinya dari Bandung akan melalui Harjamukti, Yogyakarta, Solo dan langsung ke Surabaya.

"Kelanjutan Kereta Cepat Jakarta-Bandung sampai Surabaya, nanti melalui Kertajati, melalui Jogja, Solo dan Surabaya. Karena Jawa ini adalah

akan menjadi kota Pulau. Oleh karena itu tidak dapat diakhiri bahwa itu harus dilakukan," katanya.

Sebelumnya, Direktur Jenderal Perkeretaapian Kementerian Perhubungan Rival Wasal bahwa saat sedang dilakukan studi untuk melanjutkan Kereta Cepat Jakarta-Bandung hingga Surabaya.

Nantinya dari hasil studi kelayakan tersebut akan menjadi bahan pertimbangan pihaknya

▶ Bersambung ke hal 11

AS Tawarkan Hadiah Rp77 Miliar Atas Informasi Pembunuhan Capres Ekuador



FERNANDO VILLAVICENCIO

EKUADOR (IM) - Amerika Serikat (AS) menawarkan hadiah USD5 juta atau sekitar Rp77 miliar bagi orang yang memberikan rincian yang mengarah pada penangkapan "dalang" yang mengatur pembunuhan calon presiden (capres) Ekuador Fernando Villavicencio.

Seperti diketahui, Villavicencio, yang berkampanye melawan korupsi, ditembak mati pada rapat umum pada Agustus lalu. Presiden Ekuador saat itu mengatakan kejahatan terorganisir berada di balik pembunuhan tersebut.

AS juga menawarkan hadiah sebesar USD1 juta (Rp15 miliar) bagi siapa pun yang memberikan informasi mengenai pemimpin geng yang bertanggung jawab atas kematian capres itu.

"Amerika Serikat akan terus mendukung rakyat Ekuador dan berupaya mengadili orang-orang yang berusaha merusak proses

▶ Bersambung ke hal 11



PERTEMUAN MENTERI IMT-GT DI BATAM

Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto (tengah) bersama Menteri Ekonomi Malaysia Rafizi Ramli (kiri) dan Wakil menteri keuangan Thailand Julaporn Amornvivat (kanan) memberikan keterangan pers usai melaksanakan Pertemuan Tingkat Menteri Indonesia, Malaysia dan Thailand Growth Triangle (IMT-GT) ke-29 di Batam, Kepulauan Riau, Jumat (29/9). Pertemuan tersebut untuk berdiskusi serta membuka peluang investasi dan kerja sama di Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) dan Kawasan Industri di wilayah IMT-GT.

IDN/ANTARA

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Masalah di dunia tidak dapat diselesaikan oleh satu orang saja, dibutuhkan uluran tangan dan kekuatan banyak orang untuk dapat menyelesaikannya. (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
Bandung : Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase : (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!

Pria Ini Sakit Perut Selama 2 Tahun Usai Makan Earphone hingga Baut



SEORANG pria di India sudah 2 tahun menderita sakit perut. Dokter yang memeriksa pun dibuat terkejut setelah mengetahui bahwa sebelumnya ia telah memakan lebih dari 60 item. Termasuk 'earphone', sekrap, dan kancing. Kuldeep Singh (35) mendatangi rumah sakit (RS) pada Selasa (26/9) setelah men-

▶ Bersambung ke hal 11

Seorang Anak di Bekasi Didiagnosis Mati Batang Otak Usai Operasi Amandel



SEORANG anak berinisial A (7) didiagnosis mati batang otak setelah selesai jalani operasi amandel di salah satu rumah sakit di Jatiasih, Kota Bekasi. Albert, ayah A, Amengatakan, anaknya menjalani operasi setelah mendapat

▶ Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.493,00	15.483,00
SGD	11.384,00	11.370,00
AUD	10.055,00	10.025,00
HKD	2.010,00	1.950,00
EUR	16.557,00	16.307,00
GBP	19.125,00	18.855,00